



Los enfermos crónicos dan un suspenso a la atención sanitaria del último año

MADRID. Los pacientes crónicos suspenden con un 4,9 a la calidad del servicio del Sistema Nacional de Salud (SNS), al que valoran como un pilar fundamental del estado del bienestar. Los valencianos y los andaluces son los más críticos en aspectos como el acceso a tratamientos y el copago.

Estos son algunos de los principales datos del primer barómetro de Crónicos, promovido por veinte asociaciones de pacientes crónicos (riñón, alzhéimer, cáncer, párkinson, diabetes, etc.) y que ha sido realizado por la Universidad

Autónoma de Madrid mediante 695 entrevistas, con el objetivo de medir la percepción de la calidad de la atención sanitaria de los enfermos en los últimos 12 meses.

Según el estudio, presentado ayer, un 45% de los encuestados consideran que el SNS ha empeorado en el último año, aunque un 63% creen que funciona bien pero necesita cambios. Como pilar fundamental del estado del bienestar está bien valorado, pero los pacientes perciben que la atención que están recibiendo en los últimos doce meses es negativa.

Aunque valencianos y andaluces son los más críticos con determinados aspectos, los últimos otorgan una nota por encima de la media (más de 4,9) al sistema sanitario, junto con extremeños, catalanes, madrileños, canarios, asturianos, vascos, cántabros, aragoneses, riojanos y navarros. Los pacientes creen que las recientes reformas han perjudicado especialmente a aspectos como el acceso gratuito (42%) y el acceso al tratamiento más innovador y con menos efectos secundarios (39%).

EFE